

242.5

Beschluss des Kantonsrates über die Notariatskreise und den Sitz der Notariate (Änderung vom 21. Oktober 2013)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Obergerichts vom 26. Juni 2013¹
und in den Antrag der Justizkommission vom 10. September 2013²,

beschliesst:

I. Der Beschluss des Kantonsrates über die Notariatskreise und den Sitz der Notariate vom 7. November 1988 wird wie folgt geändert:

I. Der Kanton ist in folgende Notariatskreise eingeteilt, nach welchen die Notariate benannt werden:

Notariatskreise: Politische Gemeinden/Stadtquartiere:
Affoltern bis Eglisau unverändert.

Elgg Elgg, Elsau, Hagenbuch, Hofstetten,
 Schlatt

Embrach bis Wiedikon-Zürich unverändert.

II. Dieser Beschluss tritt am 1. Januar 2014 in Kraft.

Im Namen des Kantonsrates

Der Präsident:
Bruno Walliser

Die Sekretärin:
Barbara Bussmann

Rechtskraft

Diese Änderung ist rechtskräftig ([ABI 2013-11-08](#)).

¹ [ABI 2013-07-19](#).

² [ABI 2013-09-20](#).